

CICLISMO

El Memorial Muñoz vuelve con fuerza

La prueba se celebra el sábado con un nuevo recorrido, unos 90 ciclistas y un presupuesto de 6.500 euros

Mercedes PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- El Club Ciclista Sabiñánigo y el Ayuntamiento serrablés presentaron ayer el XXII Memorial Luis Muñoz de Ciclismo, "Gran premio Ámbar, que se celebra este sábado en Sabiñánigo, después del impás del año pasado por no adecuarse el trazado a las nuevas normas de Seguridad Vial.

En esta edición se estrena circuito con salida y llegada a la calle Serrablo. La carrera comenzará a las cuatro de la tarde y los ciclistas, de categoría Élite y Sub-23, deberán recorrer 126 kilómetros por la carretera N-260 Sabiñánigo-Biescas, la A-136 que discurre por el Valle de Tena y hasta Sallent. Aquí los corredores pasarán por la carretera vieja de Sallent a Formigal para salir de nuevo en Formigal a la A-136 y N-260. Por la variante de Sabiñánigo llegarán hasta Hostal de Ipiés para entrar en el circuito de Navasa, atravesar los pueblos de Jarlata y Sasal hasta Sabiñánigo Alto, pasar el túnel y bajar a la calle Serrablo, dirección meta por la zona del matadero municipal. Está prevista la llegada entre las siete y siete y cuarto de la tarde.

El vicepresidente del Club Ciclista, José Antonio Arcas, explicó que con este recorrido tal vez "la carrera no se decidirá hasta Navasa, pero pienso que la competición puede ser bonita porque hay gente que puede dar espectáculo y esperamos que no se rompa hasta el final".

Sobre el circuito, apuntó que ven un tanto complicada la zona



Autoridades y organizadores en la presentación la prueba, ayer en Sabiñánigo. MERCEDES PORTELLA

desde el descenso de Sabiñánigo Alto hasta entrar en la calle Serrablo "por la estrechez de la carretera y las curvas, pero el túnel estará iluminado y en los puntos más complicados se colocarán colchonetas y habrá personal de la organización". Arcas recordaba también que con este trazado "se pierde el encanto del paso de los ciclistas por la localidad porque solamente los veremos salir y entrar, pero es el más apropiado para el Memorial y el que ha tenido los beneplácitos de Tráfico".

LOS EQUIPOS

En cuanto a los equipos, se han confirmado ocho: Gráficas Ona de Pamplona y equipo filial del Islas Baleares, Telcom-Aldabea de Navarra y ganador del Memorial de 2003, Aspiroz-Saralegui de Navarra, Viveros Alcanar de Castellón, Catalunya-Ángel Mir de Gerona -que se encuentra en primera categoría de Sub-23 y Élite-, Universidad Politécnica de Valencia, y los equipos aragoneses Gráficas Huesca y CAI C.C. Aragonés. "La mayoría de equipos repiten

su participación en el Memorial y estamos en negociaciones con uno de Madrid. Tendremos entre 80 y 90 corredores, cifra que está bien si pensamos que coincide con la Vuelta a Navarra que se celebra por etapas y termina este fin de semana".

Es difícil hablar de favoritos pero para José Antonio Arcas en este apartado podría estar Sergio Castillo del Universidad Politécnica de Valencia, Luis Moyano del Telcom, Dani Arnal del CAI, "y también hay chavales muy buenos en el Gráficas ONA y en el Gráficas Huesca que vienen

con mucha ilusión y ganas, y vamos a ver que pasa".

PRESUPUESTO

El presupuesto para este Memorial es de 6.500 euros, de los cuales 1.600 euros se dedican a premios y el resto a la contratación de los equipos. Carmelo Urieta presidente del Club Ciclista Sabiñánigo, se refirió al cambio de recorrido "para adaptarnos mejor a las nuevas normas de Seguridad Vial que impiden dar vueltas a circuitos", y agradeció la confianza de los patrocinadores que después del paréntesis del año pasado "vuelven a confiar en nosotros".

El concejal de deportes, Marcelino Elizalde, se congratuló por la vuelta de esta "emblemática carrera, y esperamos que se siga celebrando durante muchos años más". Asimismo, Marcelino Elizalde dio lectura a una carta del alcalde Carlos Iglesias que no pudo estar en la presentación por encontrarse en Madrid con motivo de su reciente cargo como senador, pero que a través de unas líneas "he querido estar presente y mostrar toda mi satisfacción por la continuidad de esta prueba".

Por parte de los patrocinadores del evento que se encontraban en la presentación, Sergio Flores, del departamento de marketing de Cervezas Ámbar, manifestó que esta firma "está encantada de poder participar en una de las grandes pruebas ciclistas de Aragón, que es un referente", e Isidro Gracia, de Ibercaja apostó por su "continuidad", porque dijo, "esta carrera ciclista es ya un clásico en Sabiñánigo".

DUATLÓN

Atractivo y complicado recorrido en el regional que se disputa en Biescas

Se celebra el domingo en Biescas

Mercedes PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- Ayer se presentó en Biescas el Campeonato de Aragón de Duatlón que se va a celebrar en esa localidad este próximo domingo día 29 organizada por el Club Mayencos y el Ayuntamiento pelaire con el respaldo de la Federación Aragonesa de Pentatlón Moderno y Triatlón y con la colaboración de la Comarca Alto Gállego.

Tanto el alcalde, Luis Estaún, como el consejero comarcal de deportes, Jesús Escartín y el Club Mayencos destacaron la importancia de celebrar en Biescas este evento "que esperamos se pueda repetir en el tiempo".

La prueba estará abierta a los

duatletas no solo de Aragón sino también de otras comunidades. Al ser Campeonato de Aragón, los dos primeros clasificados de cada categoría pasarán a formar, de manera automática, parte de la Selección Aragonesa de Duatlón del próximo año. Comenzará a las diez de la mañana con la carrera a pie que discurrirá por un circuito de 1.250 metros recorriendo el centro urbano de Biescas. En el primer segmento se darán 4 vueltas (5 Km.) y en el tercero 2 (2'5 Km.).

El tramo ciclista se desarrollará en un circuito bastante llano por la carretera comarcal entre Biescas y Lárrede (P.K. 10) al que se dará una única vuelta. Esta es una carretera ancha, de asfalto algo rugoso, pe-



Ayer fue presentado en Biescas el duatlón que se disputa el domingo. MERCEDES PORTELLA

ro en buen estado, salvo en tramos cortos en los que el ancho se reduce, pero el asfalto es más fino. Un par de repechos en el circuito (con lo que se pasan a la ida y a la vuelta) que los duatletas más fuertes superarán sin quitar el plato grande. El triatle-

ta biesquense Juan Carlos Apilluelo que participará en la prueba, explicó que el recorrido que transcurre por la carretera comarcal "puede ser un poco más complicado de lo que la gente piensa, pero no por eso deja de ser atractivo".

Al terminar esta prueba, sobre las doce y media, se celebrará un duatlón infantil, entre 7 y 16 años, que se disputará íntegramente en el circuito urbano de Biescas con distancias que variarán dependiendo de cada categoría.